

AW: EILT - Mitzeichnung Bekanntgabe „München unterwegs“, Umsetzung des Stadtratsbeschlusses vom 24./25.04.2018 - Frist 18.10.2019!

Mo 21.10.2019 12:05

An:

Cc: de>

Sehr

gerne komme ich für **SWM/MVG** Ihrer Bitte um Mitzeichnung der Stadtrats-Bekanntgabe „München unterwegs“ einschließlich einer Kommentierung dieser Bekanntgabe nach.

„SWM/MVG erheben keine grundsätzlichen Einwände gegen die Bekanntgabe, nachdem es sich im Wesentlichen um eine Zusammenführung bisheriger Aktivitäten handelt. Falls für gemeinsame Aktionen, Kooperationen oder Projekte ein gemeinsamer Auftritt unter der Dachmarke „München unterwegs“ sinnvoll erscheint und gewünscht ist, werden wir dies im jeweiligen Einzelfall prüfen (siehe Neubürgerprojekt).

Allerdings werden wir die Dachmarke „München unterwegs“ nicht in der eigenen MVG-Kommunikation einsetzen, weil mit der MVG bereits eine etablierte und starke Marke besteht, deren Profil wir weiter schärfen werden: Die MVG tritt seit September 2019 unter dem Claim „Die Mobilitätsmacher“ auf und rückt damit Themen wie Klimaschutz, Infrastruktur, digitale Angebote und Netz der Zukunft gezielt in den Fokus. Dieses Markenbild werden wir auch bei weiteren Themenbereichen (Angebots- und Produktkommunikation usw.) verstärkt nutzen und weiter ausbauen.

Im Übrigen weisen wir darauf hin, dass wir seit gut drei Jahren einen Social Media-Kanal und ein Videomagazin mit dem Titel „München unterwegs“ betreiben. Auch eine entsprechende Rubrik auf mvg.de und auch auf München.de existiert entsprechend. Die Wort-Bild-Marke (siehe Anhang) ist im Register des Deutschen Patent- und Markenamtes eingetragen.“

Mit freundlichen Grüßen

GM GF Büro Mobilität
Telefon:



München
unterwegs